

POLRI

Polsek Sukaratu Tingkatkan Keamanan, Patroli Rutin Jaga Kamtibmas Tasikmalaya

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.POLRI.NET

Dec 22, 2025 - 13:46



KOTA TASIKMALAYA - Anggota Polsek Sukaratu, Polres Tasik Kota, tak kenal lelah melaksanakan kegiatan pengaturan lalu lintas pagi. Langkah proaktif ini bertujuan untuk memastikan kelancaran mobilitas warga yang beraktivitas di pagi hari, sekaligus memelihara situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) agar tetap kondusif.

Kegiatan pengaturan lalu lintas pagi ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Sukaratu, AKP Dede Tarman, S.H., didampingi oleh Aipda Jajang dan Bripta Dadan. Mereka menyusuri titik-titik strategis seperti Perempatan Nyalindung dan Perempatan Cihanjuang di Jalan Cisinga. Tak hanya itu, patroli juga menyoroti lokasi-lokasi rawan seperti ATM, SPBU, pusat perbelanjaan, apotek, toko jamu, dan obyek vital lainnya.

Fokus utama patroli ini adalah untuk mencegah tindak kejahatan jalanan serta kejahatan 3C (Curat, Curas, dan Curanmor). Kehadiran polisi di berbagai sudut kota ini diharapkan dapat memberikan efek jera bagi pelaku kejahatan dan meningkatkan rasa aman di tengah masyarakat.

Salah seorang warga yang ditemui mengaku merasa lebih tenang dan bahagia dengan adanya patroli polisi yang menyambangi tempat kerjanya. Ia pun tak lupa mengucapkan terima kasih atas upaya perlindungan yang diberikan.

Kapolres Tasik Kota, AKBP Moh. Faruk Rozi, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Sukaratu, AKP Dede Tarman, S.H., menegaskan bahwa kegiatan patroli ini merupakan wujud nyata upaya personel Polsek Sukaratu dalam mengantisipasi berbagai potensi gangguan Kamtibmas, khususnya kejahatan 3C.

“Kegiatan patroli ini merupakan salah satu wujud upaya personel Polsek Sukaratu Polres Tasik Kota untuk mengantisipasi terjadinya C3 serta gangguan Kamtibmas lainnya juga untuk menjaga dan memelihara situasi Kamtibmas agar tetap aman kondusif, serta untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat khususnya di Wilayah Hukum Polsek Sukaratu,” pungkas Kapolsek Sukaratu.